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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0104/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Juristische Beratungen 

 

  

 

Begründung:  

 

In den letzten Sitzungsrunden wurden den Stadtverordneten vermehrt Verträge, 

Vereinbarungen und Konzepte vorgelegt. Diese wurden meist von externen Anbietern 

entworfen. Bei der aktuellen Haushaltslage ist es wichtig, alle Ausgaben zu kennen, zu 

überprüfen und mögliche Einsparpotenziale zu eruieren.  

 

Wir fragen daher den Magistrat:  

 

1) Für welche Anliegen beauftragt die Stadt externe juristische Beratung?  

a) Wird die Stadt bei städtebaulichen Verträgen beraten?  

 

2) Wie erfolgt die Auswahl der externen Berater:innen?  

 

3) Bitte listen Sie einzeln die bisher geleisteten Zahlungen und Rückstellungen in 

dieser Legislaturperiode für juristische Beratungen auf (auch das Jahr 2024)?  

 

4) Können juristische Fragestellungen verwaltungsintern beantwortet werden?  

 

Hattersheim, 28.04.2024  

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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